
拡
大
し
、
自
治
体
間
で
の
受
入
額
の
格
差
も
広
が
っ
て
い

る
。
令
和
４
年
度
の
デ
ー
タ
か
ら
は
、
宮
崎
県
都
城
市
の

１
９
５
億
円
超
を
筆
頭
に
、
秋
田
県
内
で
は
仙
北
市
が
18
億

円
を
超
え
て
い
る
の
が
現
状
だ
。（
下
図
参
照
）

　

こ
う
し
た
中
、
本
市
に
お
い
て
も
、
こ
の
ふ
る
さ
と
納
税

受
入
額
が
増
加
す
る
た
め
に
何
が
必
要
か
に
つ
い
て
、
返
礼

品
を
出
し
て
い
る
会
員
が
多
く
所
属
し
、
湯
沢
市
か
ら
ふ
る

さ
と
納
税
の
特
産
品
発
送
業
務
を
請
負
い
、
御
尽
力
い
た
だ

い
て
い
る
湯
沢
市
観
光
物
産
協
会
及
び
そ
の
会
員
の
方
と
そ

れ
ぞ
れ
の
立
場
か
ら
御
意
見
を
お
伺
い
す
る
意
見
交
換
会
の

場
を
設
け
た
。

ふ
る
さ
と
納
税
に
関
わ
る
方
々
と

ふ
る
さ
と
納
税
に
関
わ
る
方
々
と

日
々
感
じ
ら
れ
て
い
る
事
、
思
う
事
に
つ
い
て
伺
い
ま
し
た
。

日
々
感
じ
ら
れ
て
い
る
事
、
思
う
事
に
つ
い
て
伺
い
ま
し
た
。

  

湯沢市観光物産協会・会員
（ふるさと納税関係者）

×
総務財政常任委員会

「議員と語り合おう 出張 !! なんでも意見交換会」
今回は、湯沢市観光物産協会・会員から７名の
皆さんと、

「ふるさと納税」
について意見交換を行いました。

【令和６年６月４日実施】

出張 !! なんでも意見交換会
特集◎

意
見
交
換
会
開
催
の
経
緯
に
つ
い
て

　

市
で
受
け
入
れ
た
ふ
る
さ
と
納
税
は
、
本
市
の
事
業
な
ど

へ
充
当
さ
れ
る
貴
重
な
財
源
と
な
っ
て
い
る
。

　

よ
り
多
く
の
ふ
る
さ
と
納
税
を
受
入
れ
る
こ
と
が
で
き
れ

ば
、
産
業
や
観
光
の
振
興
、
住
民
の
た
め
の
事
業
を
行
う
こ

と
が
可
能
と
な
り
、
地
域
の
活
性
化
に
つ
な
が
る
。

　

近
年
、
本
市
の
ふ
る
さ
と
納
税
受
入
額
は
、
４
～
５
億
円

代
で
推
移
し
て
お
り
、
返
礼
品
の
見
直
し
な
ど
関
係
す
る
課

題
の
解
消
等
を
適
宜
行
い
、
受
入
額
の
維
持
が
で
き
て
い
る

と
考
察
さ
れ
る
。

　

一
方
で
、
日
本
全
体
の
ふ
る
さ
と
納
税
の
規
模
は
年
々

２つのグループに分かれて話し合いました。

意見交換の前に、ふるさと納税に関する
所管事務調査を実施した上で、臨みました。

20 単位：億円
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ふるさと納税受入額推移

※総務省（関連資料）ふるさと納税に関する現況調査より
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